

Indianapolis den 9ten Marz 1943

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll den letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen Der Krankenbericht lautete wie folgt.

Wm. Mashmeyer war krank vom 10 Feb und wieder gesund

Wm. Eggert war krank vom 9 Feb und zu 1 Woche 5.00 berechtigt wieder gesund

Herm. Behrens krank vom 5 Feb bis 5 Mar. und zu 20.00 Unterstützung berechtigt wieder gesund

Carl Holt hat sich krank gemeldet am 3 März

Herm. Spreen war krank vom 4 Feb bis 9 Marz

noch krank. Henry Heldman hat sich krank gemeldet am 22 Feb und zu einer Woche 5.00

berechtigt noch krank

Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen.

Die Trusties berichteten 120.00 Zinsen Einnahme

Das Ball Committe berichteten das wier die Halle bekommen könnten am Samstag den 1 Mai und so unseren Ball an diesen Tage abhalten können

Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	30.00
Zinsen	120.00
Ausgabe	108.00

C. A. Brandt Sect

Indianapolis 9 March 1943

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows.

Wm. Mashmeyer was sick from 10 Feb and healthy again.

Wm. Eggert was sick from 9 Feb. and entitled to 1 week 5.00 healthy again.

Herm. Behrens sick from 5 Feb until 5 Mar. and entitled to 20.00 sick benefit healthy again.

Carl Holt reported himself sick on 3 March.

Herm. Spreen was sick from 4 Feb. until 9 March

still sick. Henry Heldman reported himself sick on 22 Feb. and entitled to one week 5.00

still sick.

This report was accepted and deferred for payment.

Trustees reported 120.00 income from interest.

The ball committee reported that we can use the ahll on Sunday 1 May, therefore our Ball will occur on this day.

Due to no further business we moved to payment of dues

Income	30.00
Interest	120.00
Disbursements	108.00

C. A. Brandt Sect.